

## Gründer & Gründung der Tischlerbörse

Stand Juli 2016

### Alte Freunde, neue Selbstständigkeit

18 Jahre nachdem die Schulfreunde **Andreas Picka** und **Markus Schneider** ihre Wiener HTL verließen, kamen sie wieder zusammen, um Managerkarrieren gegen Selbstständigkeit zu tauschen - und um Handwerksbetrieben ins Online-Zeitalter zu helfen. Die Tischlerbörse ist das erste Projekt ihrer neu gegründeten Firma PICUS GmbH, mit der sie Schritt für Schritt auch weitere Ideen mit digitalem Know-How umsetzen wollen.

Der Start der Tischlerbörse im Juni 2016 war für die beiden Gründer auch der echte Start in ihr neues Leben als eigene Chefs. Davor standen 18 Monate der Konzeption und der Software-Entwicklung, die Andreas und Markus „nebenher“ bewältigten. Jetzt sollen ihre jeweils circa zehn Jahre Berufserfahrung in leitenden Funktionen das Fundament für die Tischlerbörse und kommende Projekte bilden.

### „Kennt irgendjemand einen guten Tischler?“

Die erste Inspiration für die Tischlerbörse kam durch Markus Schneiders Umzug in eine neue Wohnung. Schnell stellte sich damals die Frage „Kennt irgendjemand einen guten Tischler?“. Und wie sich herausstellte war das eine Frage, die sich im Bekanntenkreis schon viele gestellt hatten.

Andreas Picka beschreibt die Situation heute so: „Wenn man keinen Tischler von Freunden empfohlen bekommt, ist es unglaublich mühsam, sich für einen zu entscheiden. So mühsam, dass der spezielle Wohntraum oft niemals verwirklicht wird. Der individuelle Wunsch bleibt unerfüllt und die Tischlereien der Region haben einen möglichen Auftrag weniger.“

Markus Schneider gesteht, dass es ein Arbeitskollege war, der die Geschäftsidee, die damals in der Luft lag erstmals in Worte fasste: Einen Marktplatz für Tischler müsste es geben, das wäre die Lösung!

Die beiden technisch begabten Tüftler, die im Online-Marketing und im IT-Projektmanagement arbeiteten, trafen sich eines Tages beim Sport und der Beschluss zum gemeinsamen Business war gefasst. Seitdem bekommen Andreas und Markus laufend die schönste Frage zu hören, die man als Startup hören kann: „Ja gibt's das denn noch nicht?“. Bis jetzt nicht! Die Tischlerbörse ist die erste und einzige Online-Plattform im deutschsprachigen Raum, die sich darauf spezialisiert Tischlereien mit Kunden zusammenzubringen.

## **DI (FH) Andreas Picka (38), Co-Founder & CEO**

Mit über zehn Jahren Erfahrung im Online-Marketing ist Andreas der Spezialist für B2C und B2B Akquisition und weiß, wie man neue Online-Brands effektiv aufbaut. Nach der HTL Donaustadt (Nachrichtentechnik) arbeitete er zunächst in der IT-Abteilung einer Bank, bevor er berufsbegleitend Unternehmensführung studierte (FHWien und Universität Hollabrunn).

Anschließend begann er beim Online-Vorreiter bwin (betandwin), wo er in der Marketingabteilung zum Country Marketing Manager für Österreich, Schweiz und Belgien aufstieg. Beim ebenfalls europaweit erfolgreichen Online-Konzern SKS365 Group war Andreas Marketing Director, bevor er sich als Co-Founder der PICUS GmbH und Tischlerbörse selbstständig machte. Der technische Tüftler, der sich auch gerne mit Aktienkursen beschäftigt, will seine Erfahrung im Onlinebereich sowohl für eigene Idee nutzen als auch anderen zur Verfügung stellen. Andreas ist verheiratet und hat zwei Kinder.

## **Mag. Markus Schneider (39), Co-Founder & CIO**

Durch leitende Positionen in IT und Projektmanagement im Bankwesen bringt der ehemalige Managing Director der BOC Gruppe in der Schweiz die Erfahrung rund um die Entwicklung und Implementierung von Businessprozessen, Software und IT-Infrastrukturen mit. Auf die HTL Donaustadt (Nachrichtentechnik) folgte das BWL-Studium am BWZ der Universität Wien. Noch während des Studiums begann Markus seine Karriere im Consulting und begleitete große (Re-)Organisationsprojekte bei Banken. In der Schweiz kam der Aufbau eines neuen Unternehmensstandorts und Teams sowie die Kundenakquise zu seinen Aufgaben dazu. Nebenberuflich ist Markus als Lektor im Bereich IT-Management an Fachhochschulen in Österreich und in der Schweiz tätig (z.B. FH Wiener Neustadt, FH Burgenland). Der Co-Founder der PICUS GmbH und Tischlerbörse setzt nun sein internationales Know-How für die Digitalisierung von bestehenden und neuen Geschäftskonzepten ein. Markus ist verheiratet und seit 2016 nicht nur Gründer sondern auch Vater.

### **Pressekontakt:**

Georg Tschebull (Kommunikation)

[presse@picusgroup.at](mailto:presse@picusgroup.at)

+43 680 3229319

Andreas Picka (CEO)

[a.picka@picusgroup.at](mailto:a.picka@picusgroup.at)

[www.picusgroup.at](http://www.picusgroup.at)

[www.tischlerboerse.at](http://www.tischlerboerse.at)

PICUS GmbH  
Döblinger Hauptstraße 42/7  
1190 Wien  
FN 451839w  
E-Mail: [office@picusgroup.at](mailto:office@picusgroup.at)

Geschäftsführer:  
Dipl.-Ing. (FH) Andreas Picka  
Ing. Mag. Markus Schneider

Bankverbindung:  
SPARKASSE NEUNKIRCHEN  
IBAN - AT372024105000052901  
BIC - SPNGAT21XXX